

maßen: „Herr Erzbischof, wenn es so ist, wie wir glauben, daß ihr in großem Ansehen bei Gott dem Allmächtigen steht, so tretet für mich bei Gott dem Herrn dafür ein, daß ich um seiner großen Güte und eurer Verdienste willen die Gesundheit wiederbekomme!“ Nachdem er dies und derartiges öfter wiederholt hatte, erhob er sich vom Gebet und fühlte eine ungewohnte Erleichterung am Körper, so daß ihm danach bis heute eben diese Krankheit nicht mehr quälte.

13. KAPITEL:

ER HEILTE EINEN MANN VON DER GLIEDERLÄHMUNG

Ein Mann aus Heegen³³⁷ kam auf zwei Krücken zum Grab des Märtyrers. Als er dort fast zwei Stunden gegessen und für die Gesundung seines Körpers, so inbrünstig er konnte, zum Märtyrer gebetet hatte, fühlte er, daß er erhört sei. Er erhob sich alsbald, ging froh von dannen und ließ zum Zeichen seiner Heilung die Krücken, auf denen er gekommen war, dort zurück.

³³⁷ Ist „Heegen“ Heggen bei Herzogenrath im Landkreis Aachen oder Hain im Kreis Ahrweiler, Gemeinde Niederdürenbach?